

BOLETÍN DE PRENSA No. 023 ->>

Ingres a la H. Junta de Gobierno el Dr. Antonio Ávila Storer, ex rector de la UAA.

Ing. Eusebio Sánchez García recibe reconocimiento por su labor al frente de este cuerpo colegiado.

En el marco del Primer Informe de actividades del rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, el maestro Mario Andrade Cervantes tomó la protesta del nuevo miembro de la Honorable Junta de Gobierno, el Dr. Antonio Ávila Storer.



El Dr. Antonio Ávila Storer, tiene una amplia trayectoria como académico de la UAA; así mismo se desempeñó en diversos puestos administrativos como Decano y rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes en dos períodos, de 1999 al 2001 y del 2002 al 2004.

En entrevista al nuevo miembro de la H. Junta de Gobierno de la UAA, Dr. Antonio Ávila Storer señaló que este nombramiento significa un gran compromiso, mismo que desempeñará a partir del primero de febrero del año en curso. Puntualizó que es en este cuerpo colegiado en donde se toman decisiones trascendentes que marcan el rumbo institucional; aquí se someten al escrutinio las acciones y se reconocen los méritos de los miembros de la comunidad universitaria, que pretendan desempeñar, o bien estén al frente en un cargo administrativo; incluye la designación del rector, entre otras actividades que realizan los miembros.

Señaló que la Junta de Gobierno siempre velará por la educación de calidad en la UAA. Indicó Ávila Storer que el nuevo proyecto del Campus Sur, significa un reto de gran envergadura, del cual la Junta estará al pendiente, a fin de que se cumpla con todos los requerimientos que una formación profesional exige, tales como planes de estudios pertinentes, infraestructura acorde a las necesidades y académicos competentes.

En la misma ceremonia el rector, Mario Andrade Cervantes le entregó un reconocimiento al Ing. Eusebio Sánchez García, Presidente de la H. Junta de Gobierno, por su destacada labor al frente de este cuerpo colegiado.

Por su parte el Ing. Eusebio Sánchez García, quien estará en este cargo hasta el fin del mes de enero, externó que “el pertenecer a la Junta de Gobierno de la UAA es un honor muy grande y una oportunidad para poder desarrollarnos y apoyar un poco a la Universidad en toda la medida de nuestras capacidades”.

Finalmente Sánchez García, conminó a toda la comunidad universitaria a compartir los retos que la máxima casa de estudios se ha propuesto con la apertura del Segundo Campus y el Bachillerato Oriente, para beneficiar a miles de jóvenes de la entidad con una preparación de vanguardia, que los haga competitivos en este mundo globalizado.